

Petition fordert Neue Mitte Schwelm neu zu planen

Nicht die ganze Politik und auch nicht alle Bürger sind für einen Neubau des Rathauses auf dem Gelände der ehemaligen Brauerei zwischen Schulstraße und Neumarkt. So beurteilt beispielsweise die FDP das Projekt Neue Mitte Schwelm von den Kosten her als zu teuer. Aktuell hat Dr. Robert Seckelmann, einst Mitglied des Rates der Stadt für die FDP, die Argumente für die **Neuplanung** in einer **Petition** aufgearbeitet und an Bürgermeisterin Gabriele Grollmann-Mock geschickt (wir berichten noch).